

ABSTRAK

Ernanda, Eka Amalia. 2023. *“Pemanfaatan Media Pembelajaran Elektronik Sebagai Penunjang Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 1 Babat”*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Dosen Pembimbing (1) Mahbub Junaidi, M.Th.I. (2) Retno Nuzilatus Shoimah, S.Pd.I., M.Pd.I.

Kata Kunci: Pemanfaatan, Media Pembelajaran Elektronik, Profesionalisme Guru

Perkembangan elektronik telah berkembang dan merambah ke berbagai bidang tak terkecuali bidang pendidikan. Media elektronik dapat mempermudah guru dalam menjalankan profesinya khususnya guru PAI. apalagi pelajaran PAI dianggap membosankan oleh sebagian besar pelajar sekolah. Kebanyakan guru hanya mengandalkan metode ceramah pada setiap proses pembelajaran. Salah satu cara untuk mengatasi permasalahan tersebut yaitu dengan memanfaatkan media pembelajaran elektronik pada saat proses pembelajaran khususnya pada materi yang sulit difahami siswa, sehingga siswa akan lebih tertarik untuk mengikuti pelajaran.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pemahaman guru pendidikan Agama Islam tentang manfaat media pembelajaran elektronik (2) untuk mengetahui pemanfaatan media pembelajaran elektronik di SMP Negeri 1 Babat (3) untuk mengetahui faktor pendukung pemanfaatan media pembelajaran elektronik di SMP Negeri 1 Babat. Metode dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif.

Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis dengan mereduksi data, menyajikan data dan menarik kesimpulan. Dari hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa (1) Semua guru pendidikan Agama Islam faham dengan manfaat dari media pembelajaran elektronik (2) dari empat guru pendidikan agama Islam di SMP Negeri 1 Babat ada satu guru yang tidak dapat memanfaatkan media pembelajaran elektronik karena keterbatasan kemampuan (3) faktor pendukung pemanfaatan media pembelajaran elektronik di SMP Negeri 1 Babat diantaranya kemampuan guru, sarana dan prasarana, kesiapa siswa dan dukungan dari kepala sekolah.